



llevar a cabo la misión evangelizadora. "Todos los medios se convierten en instrumentos evangelizadores cuando los cristianos, especialmente los profesionales cristianos, dejan en ellos su buen hacer y su testimonio". El lema de este año fue: "Internet, un nuevo foro para la proclamación del Evangelio". La Iglesia y los cristianos pueden encontrar en Internet un buen vehículo para cumplir nuestra misión de evangelizar. ¡Ojalá aprovechemos bien los medios de comunicación a nuestro alcance!

VIGILIA DE PENTECOSTÉS

La noche del 18 de mayo, a las 10,30 organizado por el Arciprestazgo Mancha Norte, se celebró, como todos los años anteriores, la **Vigilia de Pentecostés**, en la explanada del Cristo de Villajos. Concelebraron los sacerdotes del arciprestazgo con el Vicario General. Asistieron bastantes feligreses de las parroquias del arciprestazgo, aunque la noche estuvo fresca. Las palabras del Sr. Vicario y la gracia del Espíritu Santo se encargaron de caldear el ambiente interior.

JORNADAS "PRO ORANTIBUS"

El domingo de la Santísima Trinidad, 26 de mayo, se celebró en toda la Iglesia el **DIA DE LAS MONJAS DE CLAUSURA**, con el lema: "Fueron y se quedaron con Él". La Jornada de este año pretendía recordarnos:
Que todos tenemos que ser perso-

nas de **Oración**.

Que hay en la Iglesia personas que por vocación, consagran su vida a orar por el mundo, por nosotros.

Que nosotros tenemos que responder a favor de los religiosos/as, con nuestra **oración, gratitud y estima**.

Que debemos dar gracias a Dios por este gran regalo que concede a la Iglesia.

Que tenemos que rogar a Dios que no falten vocaciones contemplativas, tan necesarias para el mundo y la Iglesia.



ORDENACIONES SAGRADAS

El día 1 de junio, a las 10,30 de la mañana, el Sr. Obispo ordenó en la Catedral a **CUATRO sacerdotes** y **SEIS diáconos**.

Participaron en las Órdenes unos cien sacerdotes que concelebraron con el Sr. Obispo en la Eucaristía.

La catedral registró un lleno absoluto de familiares amigos y fieles que participaron en la ordenación.

Felipe, uno de los ordenados sacerdote, que como saben, está conviviendo todo este curso con nosotros, celebró su **Primera Misa Solemne**, en nuestro Templo Parroquial, el día del "Corpus", a la 8,30 de la tarde.

Toda la comunidad de Herencia le agradeció este gesto de celebrar con nosotros su Misa Solemne. Muchos feligreses felicitaron a Felipe y a su familia que se hizo presente en este día.